

# Société de musique de la Chaux-de-Fonds

Dans un cadre idéal pour se ressourcer et profiter de concerts dans une acoustique lumineuse, la Société de musique de La Chaux-de-Fonds organise comme chaque année une dizaine de moments musicaux allant du

récitation de piano avec Seong-Jin Cho aux grandes fresques chorales (*Messe en si* avec Andrea Marcon). On croisera ainsi au cœur du Jura suisse Renaud Capuçon dans des sonates pour violon et piano de Mozart avec Kit Armstrong, **Marina Viotti** dans un tour de chant centré sur les grandes héroïnes de Rossini, Kian Soltani dans le *Concerto pour violoncelle* de Schumann, ou encore Bertrand Chamayou – le pianiste français y jouera la rare *Malédiction* de Liszt, soutenu par l'Orchestre de chambre de Bâle. A ne pas manquer une soirée Schubert avec le Quatuor Chiaroscuro et Christian Poltéra, ainsi qu'une célébration du centenaire de Fauré par Eric Le Sage et ses amis.

